

Vor Spielbeginn



Wir setzen uns auf einen Hocker oder Stuhl und lehnen die Harfe an die rechte Schulter.
Kleinere Harfen kann man gut auf einen von der Größe her passenden Hocker oder eine (Resonanz-)Kiste stellen.

Der Rücken ist gerade.
Beide Schultern und Ellbogen sind locker.

Das rechte Handgelenk stützt sich leicht auf die Kante des Schallbretts, der linke Arm wird frei geführt, ohne sich auf dem Schallbrett abzustützen.

Die Finger nun schräg an die Saitenmitte legen.
Der Daumen zeigt nach oben, die restlichen Finger zeigen nach unten und spielen in die Hand hinein ab.

Daumen = 1. Finger
Zeigefinger = 2. Finger
Mittelfinger = 3. Finger
Ringfinger = 4. Finger
Der kleine Finger wird nicht benutzt.

Und nun kann's losgehen – viel Spaß!